
南条小学校だより
な んじょうしょうが っ こ う

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成
きょうい く も くひよう ま な ゆ た こころ み ら い き ひ ら こ い く せ い

南条っ子は 進んで学ぶ子
な んじょう こ す す ま な こ

思いやりのある子 令和４年４月2７日発
お も こ れ い わ よ ね ん し が つにじゅうしちに ち は つ

力いっぱいやりぬく子 第５号
ちから こ だ い ご う

○ 任命式（４～６年生）
に ん め い し き ね ん せ い

４月２１日（木）、前期児童会会長・副会長、各委員会委員長
し が つ に ち も く ぜ ん き じ ど う か い か い ち ょ う ふ く か い ち ょ う か く い い ん か い い い ん ち ょ う

の任命式があり、一人一人に任命書を渡しました。その後、各自
に ん め い し き ひ と り ひ と り に ん め い し ょ わ た ご か く じ

が頑張りたいことなどを発表しました。
が ん ば は っ ぴ ょ う

リーダーを中心に、みなさんで、委員会活動を盛り上げていっ
り ー だ ー ち ゅ う し ん い い ん か い か つ ど う も あ

てほしいと思います。
お も

前期児童会会長・副会長 各委員会委員長
ぜ ん き じ ど う か い か い ち ょ う ふ く か い ち ょ う か く い い ん か い い い ん ち ょ う

○ 学校公開・ＰＴＡ総会
が っ こ う こ う か い そ う か い

４月２３日（土）、授業参観とＰＴＡ総会、各部委
し が つ に ち ど じ ゅ ぎょう さ ん か ん そ う か い か く ぶ い

員会が行われ、たくさんの保護者の方にご参加い
い ん か い おこな ほ ご し ゃ か た さ ん か

ただきました。

授業参観では、普段とは違って、子どもたちの
じ ゅ ぎょう さ ん か ん ふ だ ん ち が こ

少し緊張した様子が見られました。しかしながら、
す こ き ん ちょう よ う す み

そうした緊張感の中でも、挙手して、しっかり発表
き ん ちょう か ん な か き ょ し ゅ は っ ぴょう

するなど頑張っている様子も見られ、安心しました。
が ん ば よ う す み あ ん し ん

（本校では、「聴く」「話す」「書く」ことについて、意
ほ ん こ う き は な か い

識して指導しています。正しい鉛筆の持ち方ができる
し き し ど う た だ え ん ぴ つ も か た

ように、全学年で鉛筆ホルダーを使っています。）
ぜ ん が く ね ん え ん ぴ つ ほ る だ ー つ か

また、ＰＴＡ総会では、全ての議案が可決され、前年度会長
そ う か い す べ ぎ あ ん か け つ ぜ ん ね ん ど か い ちょう

の寺尾様と副会長の笛吹様に、今年度会長の今村様より感謝
て ら お さ ま ふ く か い ちょう う す い さ ま こ ん ね ん ど か い ちょう い ま む ら さ ま か ん し ゃ

状が贈呈されました。各部委員会では、委員長と副委員長が決まり、今後の活動内容につ
じょう ぞ う て い か く ぶ い い ん か い い い ん ちょう ふ く い い ん ちょう き こ ｎ ご か つ ど う な い よ う

いての話し合いがされました。
は な あ

１年間大変お世話になりますが、ご協力よろしくお願い致します。
ね ん か ん た い へ ん せ わ き ょ う りょ く ね が い た

今年度のスクールプランです。学校評価では、「家庭での読書」と「ゲームやインターネッ
こ ん ね ん ど す く ー る ぷ ら ん が っ こ う ひょう か か て い ど く し ょ げ ー む い ん た ー ね っ

トの利用の仕方（長時間使用）」が、毎年課題となっています。
と り よ う し か た ちょう じ か ん し よ う ま い と し か だ い


